

**Sehr geehrte Damen und Herren in den Pflegeeinrichtungen,
liebe Schülerinnen und Schüler unserer Pflegeklassen,**

ich wende mich an Sie, um Sie über eine ganze Reihe von Entscheidungen zu informieren, die die Pflegeaus- und -weiterbildung an der Maria-Merian-Schule betreffen. Ganz überwiegend wurden diese Entscheidungen durch das Kultusministerium getroffen. Alle Entscheidungen dienen dem Schutz vor Infektionen und der Eindämmung des Corona-Virus. Die Schülerinnen und Schüler der Pflegeklassen werden hier noch stärker geschützt als die übrigen.

Weitere Infos erhalten Sie immer zuerst über die Homepage, wir informieren Sie aber immer auch direkt.

Unterricht

Im laufenden Schuljahr findet in den Pflegeklassen kein Unterricht mehr statt – auch nicht in den Abschlussklassen zur Prüfungsvorbereitung.

Für den Fernunterricht arbeiten wir mit einem Wochenplan, der den Schülerinnen und Schülern immer montags per Mail zugesandt wird. Zugehörige Arbeitsblätter erhalten die Klassen ebenfalls per Mail oder über eine Cloud. Gelegentlich finden auch Videokonferenzen statt.

Liebe Einrichtungen, bitte unterstützen Sie nach Möglichkeit das Lernen, indem Sie Zeitfenster zur Verfügung stellen und mit den Azubis ins Gespräch kommen. Die Anleitung in den Einrichtungen ist hier besonders angesprochen. Danke. Eine Zusendung des Wochenplans auch an die Einrichtungen ist nicht vorgesehen.

Praxisbesuche und Praxisprüfungen

Praxisbesuche finden in diesem Schuljahr nicht mehr statt. Praxisprüfungen werden als Simulationsprüfung an der Schule organisiert.

Der Prüfungszeitraum wurde vom 22.06.20 bis 03.07.20 festgelegt. Aktuell warten wir noch auf Detailinformationen.

Schriftliche Prüfungen

Die schriftlichen Prüfungen in den Klassen der Altenpflegeausbildung finden vollumfänglich statt. In der Weiterbildung wurden die Prüfungen in Organisation und in Gerontopsychiatrie vom Kultusministerium abgesagt.

Die schriftlichen Prüfungstermine:

2FPLT1	BAP	Di, 26.5.2020
2FPLT2	BAP	Di, 26.5.2020
3BFA3	LF 1.1/1.2	Mo, 18.05.2020
3BFA3	LF 1.3/1.5	Di, 19.05.2020
3BFA3	LF 2.1	Mi, 20.5.2020
1BFAHT	AKAP	Mi, 20.5.2020
2BFAHM2	AKAP	Mi, 20.5.2020

Die Uhrzeiten liegen noch nicht fest. Wir müssen sehr detailliert planen, um auch den Unterricht von Prüfungsklassen anderer Schularten und vor allem auch deren Prüfungen an jedem einzelnen Tag im Haus zu entzerren.

Bitte berücksichtigen Sie bei der Dienstplanung, dass die Schüler am Tag vor den jeweiligen schriftlichen und mündlichen Prüfungen vom Dienst freigestellt werden.

Mündliche Prüfungen

Die mündlichen Prüfungen in den Klassen der Altenpflegeausbildung finden vollumfänglich statt. Die mündlichen Prüfungen in der Fachschule sind freiwillig, finden nur auf Antrag der einzelnen Schülerin, den einzelnen Schülers statt. Die Antragsstellung muss innerhalb einer Frist erfolgen, wenn die Ergebnisse der schriftlichen Prüfungen vorliegen.

Die mündlichen Prüfungstermine:

2FPLT2	Freiwillige Zusatzprüfungen	Di. 07.07.2020
3BFA3	LF 3.1	Di. 07.07.2020
3BFA3	LF 1.3	Mo. 06.07.2020
3BFA3	LF 4.1/4.3	Mi. 08.07.2020
1BFAHT	RIRB	Do. 09.07.2020
2BFAHM2	RIRB	Do. 09.07.2020
1BFAHT	Freiwillige Zusatzprüfungen	Fr. 10.07.2020
2BFAHM2	Freiwillige Zusatzprüfungen	Fr. 10.07.2020

Hygiene bei den Prüfungen

Für die Prüfungen gelten die Hygienevorschriften des Landes. Sie betreffen z.B. die Abstandsregeln, oder die Reinigung des Schulhauses. Mundschutz wird empfohlen, ist aber nicht Vorschrift.

Für die Prüfungen in den Pflegeklassen bemühen wir uns um Einwegmundschutz für alle Prüflinge, Prüferinnen und Prüfer und Aufsichten, der dann verpflichtend ist.

Teilnahme an den Prüfungen

Personen, die in den letzten 14 Tagen Kontakt mit einer mit dem Covid-19-Virus infizierten Person hatten oder selbst einen Atemwegsinfekt oder Fieber haben, dürfen das Schulhaus nicht betreten und somit auch nicht an der Prüfung teilnehmen.

Bisher gibt es noch keine Anweisung des KM, ich möchte Sie aber sehr bitten, über eine freiwillige Quarantäne / Urlaub / Freistellung in den 14 Tagen vor der Prüfung nachzudenken, um eine Teilnahme nicht zu gefährden.

Ausstehende Fremdeinsätze

Sollten Schüler noch Fremdeinsätze zu absolvieren haben und diese, aus welchen Gründen auch immer, nicht absolvieren können, verlängert sich dadurch die Ausbildungszeit nicht.

Sehr geehrte Damen und Herren in den Pflegeeinrichtungen, liebe Schülerinnen und Schüler unserer Pflegeklassen,

ich darf Ihnen versichern, dass die Lehrkräfte und die Schulleitung alles tun, um die Pflegeaus- und -weiterbildung auch in diesen Zeiten zu ermöglichen. Wir sorgen für faire Chancen bei der Prüfung und kümmern uns um Ihre Belange. Bitte kommen Sie auf die Lehrkräfte und die Schulleitung zu, wann immer Sie das für nötig erachten.

Wir wünschen Ihnen, Ihren Familien und nicht zuletzt Ihren Bewohnerinnen und Bewohnern alles Gute.

Herzlichst

Ingrid Klumpp, Schulleiterin Maria-Merian-Schule